
REQUERIMENTO Nº 378
 

03 de dezembro de 2.007
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE DESTINAÇÃO DE 
DOIS CAMINHÕES DE AREIA JUNTO AO CAMPO DE 
FUTEBOL DE AREIA LOCALIZADO NA QUADRA DE 
ESPORTES DO CONJUNTO HABITACIONAL ASSIS III

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     
Considerando que fomos procurados por moradores 

do Conjunto Habitacional Assis III, que reivindicam a destinação de dois caminhões de 

areia junto ao “campo de futebol de areia”, localizado na quadra de esportes daquele bairro, 

visando melhorar aquele local para a prática desse esporte;

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 

Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de destinar dois 

caminhões de areia junto ao “campo de futebol 

de areia” localizado na quadra de esportes do 

Conjunto Habitacional Assis III?

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 

ocorra?

c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 03 de dezembro de 2.007.
 
 
 
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ

                 Vereador – PTB 
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